

# Bei den Siedlern schlagen die Wellen hoch

Mit einer Windjammerparade und Leuchttürmen als passende Dekoration wurden die Mitglieder der Heddesheimer Siedlergemeinschaft zum „Norddeutschen Abend“ stilvoll empfangen. Auch ein Rettungsring fehlte nicht. Die Tische waren mit Nordseesand, kleinen Schiffen und Muscheln liebevoll geschmückt.

Bereits zum fünften Mal wurde ein gemütlicher Abend unter ein regionales Thema gestellt. Dazu gehört natürlich auch das passende Essen. Diesmal gab es eingelegte Heringe, Rollmöpfe, Forellenfilets, geräucherte Makrelen und Schillerlocken sowie weißen Käse mit Pellkartoffeln.

Vorsitzende Inge Kolb konnte den Besuchern eine zum Thema passende Gruppe präsentieren, die Rheinauer Seebären. Die Sänger und ihre musikalischen Begleiter nahmen dann die Gäste mit auf die Reise um die Welt. Und kräftig mitgesungen wurde auch. Ob bei „Wir lieben die Stürme“ oder „Wir lagen von Madagaskar“ – der Chor wurde kräftig unterstützt.

Zwischen den musikalischen Blöcken führte Dieter Kolb kurzweilige Gespräche mit den Sängern, und so erfuhren die Gäste einiges über die

Aktivitäten der Gruppe aus dem Mannheimer Stadtteil. Der Sprecher, Heinz Scheel, informierte über Teilnahme an Shantychorfestivals und erfolgreiche Auftritte im Rahmen von SWR Veranstaltungen. Zwei CDs sind auch auf dem Markt und wurden gerne mit nach Hause genommen.

## Hans-Albers-Parodie

Zwischen den Liedvorträgen geizten die Sänger nicht mit Seemannsgarn und hatten die Lacher auf ihrer Seite. Großen Beifall erhielt Solist Rainer für seine Hans-Albers-Parodie von „La Paloma“, die er stilecht im Ledermantel und der weißen Kapitänsmütze vortrug.

Eine große Flasche mit Heddesheimer Früchten in flüssiger Form übergab Inge Kolb als kleines Dankeschön für den gelungenen Auftritt der umjubelten Sangesgruppe. Isabella Baumann, Maria Wenger und Marliese Merx trugen ebenso zum Gelingen des Abends bei wie das Aufbauteam um Rudi Eisele, Bernd Sollich, Dieter Kolb, Gerhard Merx und Volker Filipczyk.

Nach diesem erneuten Erfolg versprach Inge Kolb den Siedlern auch im kommenden Jahr einen unterhaltsamen Themenabend. zg



Zum „Norddeutschen Abend“ bei den Siedlern begrüßte Vereinschefin Inge Kolb die „Rheinauer Seebären“.